

イルミネーション2012



今年もクリスマスイルミネーションの季節がやって参りました。12月1日(土)から「ぐんまこどもの国イルミネーション2012」を開催いたします。今回は今までのデザインを一新して、新たなデザインでリニューアルを致します。また、見どころの一つであったケヤキをやめ、今年はカラクリ時計周辺にかわいい動物たちとへにこつとちゃんハウスを飾りました。このハウスは名前の通り、時々こつとちゃんが家に帰ってくるサプライズもあるかもしれません!!

期間は12月1日(土)から12月25日(火)まで、時間は午後5時から午後7時30分までです。ぜひ皆様、ご家族おそろいで昼間とは違うこどもの国を楽しんでいただければと思います。皆様のお心を待ちしております。



金山伝言板

第81号
発行 金山総合公園
編集 園長 島田信男
太田市長手町480
Tel.22-1448
http://gunma-kodomonokuni.jp

隠れニコットちゃんを探せ 第3弾

ちゃんを探せシリーズに続いて11月24日(土)に「隠れニコットちゃんを探せ第3弾」を開催しました。今回は1日限定のイベントと言う事で、ポイントの設置範囲、設置場所を簡単にし、更にヒントを配布しました。寒い中、お客様の参加が心配されましたが、結果的には266名のご参加を頂き、204名の子ども達たちが賞品をゲット致しました。

今回の賞品は、10ポイント達成者にクリスマスリースの製作キット、7ポイント達成者には松ボックリツリーの製作キット、3〜5ポイント達成者には公園の生き物オリジナルカードと言う事で公園内で収集したものを使い、手作り感を出した物としました。

今回は、ポイント地点が優しかったのか、早い時間に10ポイント達成者があられわれ、賞品のクリスマスリース製作キットはあっという間に終了となってしまいました。また、松ボックリツリーも子供たち大好評で手にした子供達うれしそうな歓声が印象的でした。今後も公園の特色を出しながらお客様に喜ばれるイベントに取り組みたいと思います。

夏休み特別企画として開催した「隠れニコつとちゃんを探せ」、また10月にパノラマチェアで開催した「隠れニコつと



コマ作り教室

11月25日(日)にコマ作りをエントランス広場で行ないました。作製にあたり、特に小さな子ども達ではコマの元になるホビーテープが固くて、ラミン棒に巻きつけるのも大変そうでした。そのため一緒に来た父兄の方にお手伝いをお願いして親子一緒に共同作業で作っていただく事となりました。

いざ作り出すと父兄の方もコマの芯となるラミン棒にテープを巻き付けるのに悪戦苦闘した様子が見られました。しかしコツをつかみ、コマが出来上がると自分だけのコマに大変満足しておりました。「自分で作ってみよう!」と言う方が次々に参加され、定員50名でしたが52名の方がコマを作った。盛況のうちに終わりました。



11月入園者数			
入園者数	50,474人	前年同月比	91.3%
平成24年度 4～11月累計入園者数			
累計入園者数	475,131人	前年同期比	100.2%
11月有料遊具利用者数			
利用者数	25,947人	前年同月比	91.6%
平成24年度 4～11月累計有料遊具利用者数			
累計利用者数	247,391人	前年同期比	93.8%

金山山歩

11月17日(土)に行われた今回の金山山歩は、探鳥会と恒例の芋煮会を行いました。42名の参加者(内、探鳥会のみ参加3名)とスタッフ39名の合計81名の参加がありました。

午前中の探鳥会は公園内を回るコースで、工房前の四阿で鳥合わせした後、昼食の芋煮会はレストハウスを会場に実施いたしました。



探鳥会は10時から日本野鳥の会群馬県の太田分会の5名の方の講師になっていただき、公園内をフィールドに行いました。

結果は、マガモやオオタカなど20種の野鳥がみられました。

探鳥会の後は、展望の芋煮会です。探鳥会で冷えた体を温めていただく為に甘酒が配られ、待ちに待った芋煮とおにぎりも配られて交流会が始まりました。



園長や(金山山歩)協力団体の挨拶に続き、「ねこやまたたび」さんの鳥の鳴きまねが始まると、本物の鳥のさえずりのようにみなさん拍手喝采でした。

続いてハーモニカフレンズ秋桜(コスモス)のミニコンサートはコスモスを指導する先生も見えて、13曲演奏していただきました。聞いている皆さんは演奏に引き込まれた様に聞く方の真剣な表情が印象的でした。



管理A班
吉田二三男さん
11月21日付

新規採用



〇×大会でステージ前に集まった子供たち

逆に小さな子ども達は小学生のお兄さん・お姉さんの行動に左右されながら後をちよこちよこくつついており大変微笑ましい光景でした。じゃんけん大会ではこどもの国のマスコットキャラクターであるにこつとちゃんが登場して、子供たちは大興奮でした。

今後人気イベントとして開催していければと考えております。

〇×クイズ・じゃんけん大会

11月3日(土)に〇×クイズ大会とじゃんけん大会を開催いたしました。

このイベントは実に4年ぶりの開催で、当日は2つのイベント合わせて330人も参加者がありました。

〇×クイズ大会ではこどもの国に係わる問題が10問出題され、小学生は「あれ知ってる!〇だ!」等、活発に動き回っており、からくり時計の問題では実物を見に行こうとする子どももおりました。

エコキャンドル作り教室

11月10日(土)に今年5回目のエコキャンドル作り教室を開催しました。

このエコキャンドルは毎回定員以上の参加者が集まる人気イベントですが、今回は強風のため乗務員控室に場所を移して開催しました。

当日は77名の子ども達



香りをつけながらエコキャンドル作りを楽しんでいただきました。大人の方たちも廃油を使って出来るエコキャンドルに大変興味を持たれ「今度は家でも作ってみよう」と言う話もたくさん聞きました。

今回は、エコという視点で取り組みながら、お客様に喜んで頂

☆☆12月のイベント情報☆☆

- 1日(土)〜25日(火) クリスマス
- イルミネーション
- 2日(日) 森の小さな動物たち
- 紙ブーメラン教室
- 8日(土) こどもの国ふれあいコンサート
- 9日(日) キャンドルナイト
- ・ミュージカル 「冒険物語」
- 15日(土) 金山山歩
- 16日(日) 自然と遊ぼう
- ・紙ヒコーキ教室
- 22日(土) 松ぼっくり ツリー作り
- 23日(日) 豚汁プレゼント

編集後記

12月の声を聴くと共にエントランスのケヤキやハナミズキの葉も散って、早くも冬の装いです。また2つの溜池にもマガモ等がやってきて、恋の季節真っ盛りです。今年一年大変お世話になりました。良いお年をお迎え下さい。

12月号担当 金子